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Bénéficiant d'un emplacement recherché au coeur du domaine skiable
d'Auron, ce charmant chalet de luxe dispose d'un vaste espace de
611.19 m?2 et d'équipements exceptionnels tels qu'une piscine, un
sauna et une salle de cinéma.L'excellente conception et la minutie du
détail se refletent dans cette charmante résidence, mélant le design et
les équipements contemporains au charme traditionnel, ce qui permet
a ce chalet modeme de s'intégrer parfaitement dans ce domaine
skiable résidentiel tres recherché.Réparti sur quatre niveaux, le

logement comprend une salle de réception spacieuse et ...

Benefitting from a sought-after setting in the heart of the Auron ski domain, this
charming luxury chalet boasts extensive accommodation of 611.19 sqg m and
exceptional features and amenities including a swimming pool, sauna and cinema
room.Excellent design and attention to detail is evident throughout this charming
residence, mixing contemporary design and fittings with traditional charm, ensuring
this thoroughly modern chalet blends perfectly within this sought-after residential ski
setting.Set over four levels, accommodation includes a spacious and inviting central
reception featuring a ...
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